



Le lycée français Antoine et Consuelo de Saint Exupéry a obtenu, en février 2017, le label E3D pour son engagement dans l'Éducation à l'Environnement et au Développement Durable.

Les éco-délégués sont les ambassadeurs de cette identité de l'établissement et sont porteurs de notre culture de développement durable.

Charte du développement durable

En tant que membre d'un établissement en démarche E3D, notre but est de réaliser des actions concrètes, en faveur du Développement Durable, au sein du lycée Antoine et Consuelo de Saint Exupéry.

L'objectif est de changer les habitudes, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur de l'établissement, pour mettre en place une protection de notre Environnement et une lutte contre la Crise Climatique.

Nous croyons aux valeurs portées par les articles de la déclaration suivante :

- 1) La biodiversité est une valeur en elle-même qui contribue à l'épanouissement de la vie sur Terre.
→ **Nous devons la protéger.**
- 2) Actuellement, les interventions humaines dans le monde sont excessives et détériorent rapidement l'environnement. → **Nous devons agir.**
- 3) Une amélioration significative des conditions de vie requiert une réorientation de nos structures économiques, technologiques et idéologiques.
→ **Nous devons proposer de nouvelles règles d'hospitalité.**
- 4) Les espaces naturels sont un patrimoine.
→ **Nous devons les respecter et les transmettre.**

Nous avons connaissance de l'**existence d'un comité E3D** qui articule le fonctionnement de l'établissement de manière à s'engager en faveur des 17 Objectifs de Développement Durable.